

## **TEMOIGNAGE de Louna, élève de 4<sup>e</sup> année**

Après mon cycle préparatoire PeiP à Polytech Lyon, j'ai intégré Polytech Nancy directement en 3<sup>e</sup> année. Je me suis tout de suite plu à Nancy et adaptée à ma nouvelle école grâce aux activités d'intégration proposées par les étudiants.

Polytech Nancy dispose d'un campus à taille humaine qui facilite les échanges entre étudiants : je communique et partage des activités avec de nombreux élèves, de la 1<sup>re</sup> à la 5<sup>e</sup> année.

Je me suis rapidement impliquée dans la vie étudiante de Polytech Nancy en rejoignant en 2023 l'équipe organisatrice du *Polysound*, Festival de Musique sur 24h, ouvert à tous les étudiants du réseau Polytech et aux étudiants nancéiens. Cet engagement m'a beaucoup enrichi au niveau de la prise d'initiatives et de responsabilités (contacts avec les partenaires, organisation de la logistique, travail en équipe...).

Cette année je suis responsable du Bar-Cafétéria de l'école et travaille avec une équipe d'élèves bénévoles pour aider à la confection et à la vente de collations au déjeuner, et à l'animation du bar en journée. Cette mission me donne des responsabilités et l'expérience de « gérer des clients ».

Je suis aussi pour l'année 2023-2024 la Déléguée des Elèves Ingénieurs (DEI) de Polytech Nancy, ce qui représente une communauté de 850 élèves-ingénieurs au total.

Je suis également engagée dans des mandats électifs en tant que membre des Conseils d'Administration de Polytech Nancy et du Cercle des Elèves de l'école.

Je réussis à mener de front ces responsabilités étudiantes et mes études d'élève-ingénieure.

Mon objectif professionnel est d'œuvrer pour améliorer notre impact sur l'Environnement. Je vais d'ailleurs effectuer mon stage d'Assistant-Ingénieur dans le domaine des infrastructures de recharge des véhicules électriques, et compte pour ma dernière année, passer un semestre à Varsovie dans le cadre des échanges Erasmus.

Je n'ai pas eu de problème en tant que jeune femme au lycée ni en école d'ingénieurs et n'ai jamais subi de différences liées au fait d'être une fille entourée de garçons. Nous sommes très bien intégrées et pouvons nous exprimer librement !

Je n'ai pas encore d'idée pour mon stage Ingénieur de 5<sup>e</sup> année, si ce n'est de pouvoir travailler dans une entreprise soucieuse de l'environnement.